

SPUR-Z-AUSSTELLUNG IM LVR MUSEUM MIT 1.300 BESUCHERN

25 Jahre Z-Stammtisch Untereschbach

Was in der Z-Gemeinde Rang und Namen hat, kam zur Jubiläumsfeier „25 Jahre Z-Stammtisch Untereschbach“ zum Gratulieren – etwa Axel Hempelmann, 1. Vorsitzender Z-Freunde International e.V., Jürgen Faulhaber, Z-Produktmanager Märklin, oder auch Holger Späing vom Z-Praxismagazin Trainini (www.trainini.de). Die Untereschbacher (www.stammtisch-unterschbach.de) hatten auch was zu bieten: „Die 1.300 Besucher freuten sich an gleich vier Anlagen, detailreich ausgestalteten Modulen wie dem ‚ausverkauften‘ Fußballstadion oder dem Tierpark sowie Technikstudien wie fahrenden Bussen und Digital-Technik“, berichtet Dietmar Stäbler, der Leiter des Stammtischs. Unter den Modulen auch eine Papierfabrik, die auf den großen Rahmen verwies: Der Stammtisch hat nämlich ein Industriedenkmal als Ausstellungsort gewählt, die Dombacher Papierfabrik im LVR Museum in Bergisch Gladbach. „Alle Aussteller, Mitglieder und Ehrengäste – immerhin rund 60 engagierte Z-Anhänger – haben noch eine Papiermühlenführung bekommen“, berichtet der Stammtischleiter. „Wir haben unsere erste Ausstellung super hinbekommen.“ Seit 1992 gibt es nun den Stammtisch, dem Holger Späing von Trainini „ein sehr überzeugtes und wahrnehmbares Auftreten für die kleine Spur“ bescheinigt. Auf Messen und Ausstellungen sowie mit der Z-Dauerausstellung im Eisenbahnmuseum Dieringhausen seien die Mitglieder „in ihren knallig-gelben Polohemden hervorragende Botschafter für Märklins Mini-Club“.



Jubiläums-Team: Mitglieder des Z-Stammtischs und Aussteller im Gruppenfoto vereint – erste Reihe ganz rechts: Leiter Dietmar Stäbler. Im Bild rechts eines der Ausstellungsmodule.

Fotos: Trainini, Friedrich Scholta

